つになって頑張ってほしいと思います。新中学校は どれ位の規模になるのでしょうか。

関貫 360~370人程度の予定です。学年では 120名程度で、学級数はちょうど3~4クラスの 境目あたりです。立江中学校の話になりますが、私 が去年この立江中学校へ赴任して、初めての卒業 生を送り出したわけですが、今年卒業した生徒は 30人しかいないのに、進路は12校18学科にお よんでいます。このことから立江中学校の生徒は結構たくましいところもあると感じています。高校の 選択をした時に自分の思いのある学校を選んできただけでもすばらしいと思っています。今年の3年生は25名ですが、夏の高校への体験入学では18校に希望がありました。このことだけで判断はできませんが結構しっかりしているところもあると思います。

喜田 生徒数はピーク時の20数%程度になり、統合も仕方ないのかなと思います。立江中学校としての伝統もこれまでにしっかりと築いてきていますが、新たな伝統ができていくことを期待したいと思います。



テニスコート

関貫 たくさんの思い出やお話をありがとうございました。閉校というのは非常に残念ではありますが、今もお話しいただいたように明るい未来に向かって踏み出していった方が、子どもたちのためになるのかなと思っております。ただ、開校した当初はいろいろと課題が出てくるかもわかりませんが、地域の方々や先輩の皆様のお力も借りて、新中学校がスムーズにスタートできたらと考えております。ご意見等ありましたら聞かせていただいて、対応できることは対応していきたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。今日はどうもありがとうございました。



部室



のぼり棒